
★10月に入ってから急に気候が変化し、慌てて冬物の衣類を準備した方も多いのでは？？

　異常に暑かった夏が終わり紅葉が見られる良い季節になりました～

　10月15日には規模は縮小となりましたが久々に「青山地区ふれあい運動会」が開催

　され、1丁目からは子供から高齢者までの幅広い住民さんが参加しておりました♪

　この4年間、密を避ける為に地域行事のほとんどが「中止」になっていましたが、

　徐々にではありますが復活してきております！個々の判断で参加をお願いします。

★昨年4月より青山地区のホームページを

　開設しております！スマートフォンを

　お持ちの方はQRコードを読み取って

　頂ければ簡単に閲覧できますよ♪

★2ブロックの遊歩道の防犯灯が2個、故障しましたので市役所に交換を相談しました。 

　丁目内にある防犯灯の設置と維持は自治会、電気代は三木市が負担しています。

　本年度は修理予算を考えて無かったんで突発的な支出になりますが（計約24,000円）

　交換修理で支出が増える事になりました。

　1台交換当たり自治会負担12,000円ですよ！？夜間の安全を確保する為に必要な支出

　だとは言え、とてもじゃないけど今の自治会費の範囲内では予算が取れません・・・

　これは1丁目だけではなく青山全体の今後の問題として青山地区

　自治会連合会でも議題として検討を図りました。

　ご存じの通り、世の中、物価高騰で何でも高くなっております。

　自治会費は住民の皆様が安心・安全にそして綺麗な街を維持する為に徴収し、自治会が

　その会費を用いて防犯・防災・交流をメインに衛生面や安全に対して運営しています。

　ブロック集会や公園清掃、餅つき大会、年末警戒などの行事に参加頂いた方にお配り

　している飲み物やお礼の品もその自治会費から購入して還元しています！

　これらの事情も加味して地域を維持する為に「自治会費の見直し」も自治会で検討

　しましたが「まずは自治会の収支を再考し、現状の住民サービスを出来る範囲で維持

　する」事に致しました！

　今回の件で他の丁目は自治会費の見直しを図った丁目もありますが

　まずは自治会として出来る工夫を検討して実施していく事に尽力致します。

　今後の物価状況により「自治会費の見直し」も避けられない可能性がある事をご承知

　おき下さい。防犯灯の件は現在、青山地区として要望書を提出しております。
　　　　2023/11/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら連絡をお願いします！

   QRコードから登録して頂くかLINE:ID「＠089wslsx」で登録して下さい♪

 「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」にしましょう♪

 「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします(^^)

今が一番良い気候～！？


